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Важная задача школ
н

[А XIX съезде партии была по
ставлена задача политехни

зации обучения в школах. В пятой 
пятилетке уже были сделаны пер
вые шаги в ее выполнении. В 
школах введены уроки ручного 
труда в начальных классах., сто
лярное и слесарное дело в 5—6 
классах, практикумы по машинове
дению и электротехнике в стар
ших классах. В большинстве школ 
созданы мастерские, организованы 
различные технические кружки, в 
которых учащиеся приобретают 
начальные трудовые навыки. Поч
ти все школы имеют пришкольные 
участки, где проводятся опытные 
работы по ботанике. Преподавание 
таких дисциплин, как физика, хи
мия, математика, ботаника стало 
теснее увязываться с жизнью, 
с практикой коммунистического 
строительства. Шире стали прово
диться экскурсии на предприя
тия промышленности и транспор
та, на стройки, в колхозы и совхо
зы. Все это, несомненно, дает свои 
положительные результаты.

Отдельные школы ^нашего горо
да добились некоторых успехов 
в деле политехнизации обучения. 
Прекрасные мастерские имеет же
лезнодорожная школа № 28. Там 
работает более десяти техниче
ских кружков. Учащиеся изучают 
путевое хозяйство, устройство 
паровоза, сигнализацию и связь 
и т̂. д. Уже сейчас, на школь
ной скамье, у ребят воспиты
вается любовь к железнодорожно- 
мутранспорту, куда ‘многие из них 
пойдут работать по окончании 
школы. Хорошо оборудованными 
мастерскими располагают 1, 23, 
32-я железнодорожная и другие 
школы. Учителя-ботаники в ряде 
школ сумели интересно поставить 
практические работы по биологии. 
Пришкольные участки школ 
№№ 15, 29 и 32 представляют со
бой своеобразные опытные лабо
ратории, где выращиваются самые 
разнообразные культуры, произ
водятся интересные опыты.

Но все это — еще только пео- 
вые и довольно робкие шаги. До 
сих пор учащиеся выходят из 
школы не имея достаточных прак
тических навыков, ясного пред
ставления о профессиях, не оп
ределив своего призвания. Это 
приводит к тому, что некоторые 
выпускники, не попав по конкурсу 
в высшие учебные заведения, не 
знают, что им делать, не могут 
найти своего места в жизни. Лишь 
очень немногие юноши и девушки 
поступают по окончании школы на 
производство.

Серьезным недостатком нашей 
школы является известный отрыв 
обучения от жизни, недостаточная 
подготовленность оканчивающих 
школу к практической деятельно
сти, как отмечалось в отчетном до
кладе ЦК КПСС XX съезду пар
тии.

Исходя из этого, XX съезд 
КПСС принял решение: для быст
рейшего осуществления политехни 
зации школы необходимо не толь
ко ввести новые предметы, даю
щие основы знаний по вопросам 
промышленного и сельскохозяйст
венного производства, но и практи
чески приобщить учащихся к тру
ду на предприятиях, в колхозах и 
совхозах, на опытных участках и в

школьных мастерских. Перестроить 
учебную программу средней шко
лы в сторону большей производ
ственной специализации с тем, что
бы юноши и девушки, оканчиваю
щие десятилетку, имели хорошее 
общее образование, открывающее 
путь к высшему, и вместе с тем, 
были подготовлены к практической 
деятельности, так как большая 
часть выпускников будет сразу 
приобщаться к труду в различных 
отраслях народного хозяйства.

Такова важная задача, постав
ленная перед советской школой 
нашей партией. Чтобы успешно 
выполнить ее, необходимо более 
решительно взяться за политехни
зацию, от слов перейти к делу.

Правильный вывод сделал из ре
шений XX съезда КПСС педагоги
ческий коллектив железнодорож
ной школы № 32. Располагая не
плохой материально-технической 
базой (хорошие учебные мастер
ские), школа решила с будущего 
учебного года поставить дело та
ким образом, чтобы готовить из 
учащихся, пожелавших избрать ту 
или иную профессию, слесарей, 
электротехников и связистов. Уже 
в этом году группа учащихся 10 
класса под руководством главно
го энергетика домостроительного 
комбината тов. Кисельчука с боль
шим увлечением занимается в 
электротехническом кружке. По 
окончании школы эти ребята пой
дут на производство, в цех, кото
рым руководит тов. Кисельчук, в 
качестве электриков.

К сожалению, таких примеров 
очень мало. В большинстве школ 
уроки труда все еще носят харак
тер игры, хотя у многих школ есть 
богатые возможности для того, 
чтобы по-настоящему готовить 
учащихся к практической деятель
ности. Такие школы, как 29, 22, 1, 
23, 28, например, могут прово
дить практические занятия с уча
щимися непосредственно на пред
приятиях. Руководители предприя
тий со своей стороны должны пой
ти навстречу школам в этом деле, 
ибо они от этого только выигра
ют, так как получат новые, моло
дые кадры, имеющие среднее об
разование, и достаточно подготов
ленные к практической работе, 
овладевшие начальными знаниями 
той или иной профессии.

Задача органов народного обра
зования — тщательно изучить все 
ценное, лучшее, что имеется в 
школах по политехнизации, рас
пространить передовой опыт, до
биться того, чтобы политехниза
ция проводилась не на словах, а 
на деле, чтобы учащиеся, выходя 
из школы, имели определенные 
практические навыки в той или 
иной отрасли производства, чтобы 
они могли сразу же приступить к 
работе на предприятии, ибо с вве
дением всеобщего среднего обра
зования масса выпускников  ̂сред
них школ будет идти непосредст
венно на заводы и фабрики, в кол
хозы и совхозы, продолжая при 
желании свою учебу в заочных 
высших учебных заведениях.

Партийные и советские органи
зации, предприятия и стройки го
рода должны помочь школе ре
шить эту весьма важную и ответ
ственную задачу.

Д е н ь  нашего города
ВЗЯТЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 

ВЫПОЛНЯЮТСЯ
Коллектив ОРС’а нефтеперера

батывающего завода план товаро
оборота по розничной торговле в 
первом квартале выполнил на 
102,1 процента, а по общественно
му питанию — на 108,9 процента, 
по хлебопечению — на 107,5 про
цента. К передовым коллективам 
относятся коллективы магазинов 
№ 34 (директор тов. Кузнецов), 
№ 4 (директор тов. Федоров), кол
лективы столовых № 4 (заведу
ющая тов. Филиппова), № 6 (за
ведующая тов. Ерман).

Успешному выполнению плана 
товарооборота и социалистических 
обязательств способствовало внед
рение прогрессивных методов об
служивания трудящихся. Все сто
ловые переведены на самообслу
живание, что резко снизило вре
мя, затрачиваемое потребителями 
на обед, в столовых готовится ши
рокий ассортимент горячих блюд и 
холодных закусок. В столовой 
№ 5 ведется подготовка к откры
тию буфета без продавца, где по
сетители без сутолоки и очереди 
смогут купить бутерброды с колбаг 
сой, сыром, маслом, пирожки с 
мясом и другие штучные товары.

Партийная организация ОРС’а 
разработала практические меро
приятия по дальнейшему резкому 
улучшению торговли и обществен
ного питания и добивается их 
выполнения.

М. Шварев,
секретарь парторганизации ОРС’а.

Предприятия Сызранского железнодорожного узла непрерывно 

оснащаются новой техникой. На товарном дворе ст. Сызрань 1-я 
установлен электрический козловой кран, при помощи которого про

изводится погрузка контейнеров в вагоны. Это позволило значительно 

ускорить процесс погрузки и снизить себестоимость этой работы.

НА СНИМКЕ: погрузка контейнеров в железнодорожные вагоны 
козловым краном на товарном дворе станции Сызрань 1-я.

Фото Н. Максимова. 
-----------------)* &-----------------

ЛЕКЦИИ ПО МАТЕРИАЛАМ XX СЪЕЗДА КПСС

ПЕРЕДОВИКИ СОРЕВНОВАНИЯ
Участвуя в социалистическом 

соревновании за досрочное вы
полнение годового плана грузо

перевозок, паровозная бригада 
старшего машиниста комсомоль
ского паровоза ст. Сызрань 1-я 
тов. Вотякова систематически 
водит тяжеловесные поезда и 
добивается значительной эконо
мии топлива. На ее счету более 
трех тысяч тонн грузов, переве
зенных сверх нормы, и четыре 
тонны сбереженного угля.

Успехи в работе пришли бла
годаря отличному знанию ма
шинистом и всей бригадой свое
го дела, образцовому уходу за 
механизмами и котлом паровоза.

М. Филаретов.

Значительную лекционную рабо
ту на предприятиях и в клубах го
рода ведут члены городского отде
ления Всесоюзного общества по 
распространению политических и 
научных знаний. Их силами в этом 
году для трудящихся города про
читано до 400 лекций.

В последнее время отделение 
организовало чтение для трудя
щихся массовых лекций по матери
алам XX съезда КПСС. Прочита-

«О своеобразии форм перехода раз
личных стран к социализму», «Со
ветский народ — решающая сила 
в строительстве коммунизма», 
«Борьба против чуждых марксиз
му-ленинизму пережитков культа 

личности», «XX съезд КПСС о 

международном положении СССР», 

«Внутреннее положение СССР», 

«Шестой пятилетний план разви

тия народного хозяйства СССР

ны и читаются лекции на темы: на 1956— 1960 годы» и другие

Вторая череповецкая агломерационная 
машина

4 апреля на 'Череповецком ме
таллургическом заводе началось 
горячее опробование новой, второй 
по счету агломерационной маши
ны. Полезная площадь спекания 
шихты на ней в оодтора раза 
больше, чем на других подобных 
агрегатах. Вдвое выше и произ
водительность вентилятора—экс

гаустера, входящего в комплекс 
аглоленты. Все сырье подается по 
сложной системе транспортеров, 
управляемых автоматически.

Первый агломерат выдала сме
на молодого инженера Александра 
Деликатнова. Все узлы агломаши
ны работают нормально.

(ТАСС).

ЗАВЕРШЕН  
КВАРТАЛЬНЫЙ ПЛАН

Коллектив артели «Красный ме
бельщик» план марта выполнил на 
130,8 процента, а квартальное за
дание завершил на 101 процент.

Артель приступает к выпуску 
офанерованных шифоньеров.

БЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВА
Домостроительный комбинат 

«Правая Волга» за годы шестой 
пятилетки станет неузнаваемым: 
вырастут его цехи, оснастятся но
вым оборудованием, появятся но
вые отрасли производства. Древес
ные отходы, например, будут ис
пользоваться для выработки дре
весноволокнистых плит.

От роста своего предприятия не 
отстают рабочие и инженерно-тех
нические работники. В вечерней

школе рабочей молодежи учится 
свыше двадцати рабочих и работ
ниц. Мастер домостроительного це
ха тов. Колчин и заведующий ме
ханической мастерской тов. Крю
ков повышают свое образование в 
лесотехническом техникуме. Глав
ный инженер тов. Михайлин сдал 
государственные экзамены и гото
вится к защите диплома в Ленин
градском лесотехническом инсти
туте.

РЫБА ДЛЯ КУЙБЫШЕВСКОГО МОРЯ
Коллектив рыбозавода получил 

задание — выловить для Куйбы
шевского моря 50 белуг, 1.000 осет
ров и 1600 стерлядей. Сейчас ры
баки подготавливают сети и бар
жу-прорезь, в которой выловлен
ная рыба будет доставлена весной 
в район села Печерское.

Здесь рыба будет перегружена 
на автомашины, оборудованные 
брезентовыми кожухами с водой, и 

доставлена к реке Уса, где снова 

получит «свободу». По реке рыба 

попадет в Куйбышевское море.
А. Васильев.

В Министерстве просвещения РСФСР 

Об окончании учебных занятий и проведении экзаменов в школах
5 апреля Министр просвещения 

РСФСР Е. И. Афанасенко издал 
приказ о сроках окончания учеб
ных занятий и проведении экзаме
нов в школах Российской Федера
ции в 1956 году.

Учебные занятия в 1 — 9 
классах должны быть закончены 
25 мая, в десятых классах — 22 
мая. Начало переводных и выпуск
ных экзаменов и экзаменов на 
аттестат зрелости - 28 мая. Окон
чание экзаменов определено в сле
дующие сроки: в 4-х классах—31 
мая, в пятых— 1 июня, в шестых— 
4 июня, в седьмых—7 июня, в 
восьмых—5 июня, в девятых— 11 
июня, в десятых — 20 июня.

В четвертых—седьмых классах 
нерусских школ, помимо экзаме
нов, установленных для русских

школ, проводятся еще экзамены 
по родному языку (письменно). 
Продолжительность экзаменов в 
каждом из этих классов увеличи
вается на два дня.

В школах рабочей молодежи и 
заочных средних школах для 
взрослых переводные и выпускные 
экзамены и экзамены на аттестат 
зрелости проводятся в те же сро
ки, что и в начальных, семилетних 
и средних школах.

Установлены дни проведения 
письменных экзаменов в началь
ных, семилетних и средних шко
лах РСФСР, а также в школах 
рабочей молодежи и заочных 
средних школах для взрослых. В 
четвертых классах диктант по 
русскому языку проводится 28 
мая, письменный экзамен по ариф

метике—31 мая; в 5-х классах 
диктант по русскому языку — 
1 июня; в 6-х классах письменный 
экзамен по арифметике—первого 
июня, по русскому языку (изло
жение) — 4 июня; в 7-х классах 
письменный экзамен по алгебре —
28 мая, по русскому языку (изло
жение) — 31 мая, в 8-х классах— 
письменный экзамен по алгебре—
29 мая, по литературе (сочинение) 
—2 июня; в 9-х классах—по лите
ратуре (сочинение)—5 июня, пись
менный экзамен по алгебре — 8 
июня; в 10-х классах — по рус

скому языку и литературе (сочи

нение) — 28 мая, письменный эк

замен по геометрии и тригономет

рии — 12 июня.
(ТАСС).
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ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

Разговоры вместо живого дела
На XX съезде КПСС отмечались 

серьезные недостатки в работе 
профсоюзных организаций про
мышленных предприятий по 
пропаганде передового опыта, по 
руководству социалистическим со
ревнованием за дальнейший подъ
ем производительности труда. Это 
имеет место и на домостроитель
ном комбинате «Правая Волга».

Живую, организаторскую рабо
ту в массах, на производственных 
участках заводской комитет проф
союза до сих пор заменяет засе
дательской суетней и бумаготвор
чеством, не борется за выполнение 
принимаемых решений и обяза
тельств.

Ярким примером этого может 
служить история с внедрением 
распиловки древесины с комля, а 
не с вершины. Практикой доказа
но, что такой способ распиловки 
дает большую выгоду: позволяет 
увеличить выход пиломатериалов 
и поднять производительность 
труда не менее чем на пять про
центов. Это лишь в расчете на 
диаметр бревен в 18— 20 санти
метров.

Домостроительный комбинат 
перерабатывает в год тысячи ку
бометров древесины. Переход на 
более прогрессивную технологию 
распила дал бы ему многие тыся
чи рублей прибыли, позволил бы 
дополнительно получить десятки 
кубометров пиломатериалов.

Об этом на комбинате говорят 
много. Завком профсоюза также 
признал неоспоримую выгоду рас
пила древесины с комля, а не с 
вершины. Это было соответствую
щим образом " оформлено и даже 
внесено в коллективный договор, 
как мероприятие, обязательное 
для немедленного выполнения. С 
формальной стороны все кажется 
выглядит превосходно, но только 
с формальной.

На самом же деле завком проф
союза фактически забыл об этом 
мероприятии, даже не поинтересо'- 
вался тем, как его выполняют хо
зяйственники, что делается в ле
сопильном цехе. Вспомнили об 
этом лишь перед профсоюзной кон
ференцией и отметили, что... ни
чего не сделано.

Между тем комбинат испыты
вает большие затруднения, осо
бенно в обеспечении нормы вы
хода пиломатериалов из сырья, 
он не достигает запланированно
го уровня. В прошлом году выход 
пиломатериалов был запланирован

в 67 процентов, а было дано лишь
64,8 процента. В этом году необ
ходимо достичь выхода пиломате
риалов в 69 процентов. Это впол
не осуществимо. Путь к росту 
выработки пиломатериалов, по
вышению их качества лежит через 
применение наиболее прогрессив
ных методов труда и технологии 
производства. Но они слабо рас
пространяются и плохо внед
ряются.

Председатель завкома тов. Ба
ринов не отрешился от давно 
осужденного кабинетного метода 
руководства социалистическим со
ревнованием, забывает о том, что 
развивать соревнование —  значит 
вооружать людей передовым опы
том, создавать необходимые усло
вия для выполнения рабочими 
взятых на себя обязательств.

Завком профсоюза безразлично 
относится к выполнению органи
зационно-технических мероприя
тий, считая, что это дело только 
администрации комбината. Для 
того, что*бы начать распил бревен 
с комля, потребовались лебедки к 
пилорамам. Их не стали изготав
ливать, потому что много хлопот, 
и руководители комбината реши
ли установить редукторы. Время 
шло, но ни то, ни другое не было 
сделано, а завком не обратил на 
это никакого внимания.

Не нашло должного распростра
нения и другое весьма полезное 
начинание —  работа пил с плю
щенным зубом. Этот метод заточ
ки повышает стойкость пил, уве
личивает продолжительность их 
работы почти в полтора раза.

Безразличное отношение к рас
пространению передового опыта 
сдерживает использование резер
вов производства, увеличение 
выработки пиломатериалов. Но в 
завкоме успокоились на том, что, 
дескать, в новой пятилетке ком
бинат получит другое оборудова
ние с расчетом на организацию 
распила древесины с комля, по
этому стоит ли заниматься стары
ми пилорамами, оснащать их не
обходимыми приспособлениями? 
Такие рассуждения порождают во
локиту с внедрением прогрессив
ной технологии.

Все эти недостатки в работе 
завкома известны партийному бю
ро, его секретарю тов. Блинову. 
Но партбюро мало что делает для 
улучшения деятельности завкома.

Пора от разговоров переходить 
к делу. И. Рожков.

Свердловская область. На Но
во-Тагильском металлургическом 
заводе заканчивается сооружение 
мощного кислородного цеха. Уже 
введен в эксплуатацию один из 
блоков этого цеха. Кислород по
шел в мартеновские печи. Это 
позволило интенсифицировать 
процесс сталеварения на девятой 
и десятой печах первого марте
новского цеха, намного увели
чить выплавку металла.

В первый же день применения 
кислорода цех выдал 652 тонны 
стали сверх задания. За счет 
ускорения процесса варки ме
талла сэкономлено время на од
ну плавку.

НА СНИМКЕ: в машинном от
делении компрессорного цеха.

Фото А. Грахова.
(Фотохроника ТАСС).

------- *  * -------

Вечер десятиклассников
По инициативе райкома ВЛКСМ 

Промышленного района в клубе 
имени Варламова проведен вечер 
учащихся 10-х классов на тему: 
«Кем быть?».

Школьники прослушали расска
зы инженера нефтеперерабатываю
щего завода тов. Козловского, ди
ректора гортеатра тов. Михайло
ва, хирурга тов. Беспятова и пре
подавателя школы № 10 тов. 
Уманской. Токарь-скоростник тов. 
Уралев говорил о достижениях 
станочников, о новой технике про
изводства. Ученица средней шко
лы № 6 Лиля Задиренко сказала:

— Мы живем в годы расцвета 
электричества, в годы, когда атом
ная энергия поставлена на служ
бу человечества. Поэтому я, по 
окончании десятилетки, пойду 
учиться в энергетический инсти
тут.

Многие школьники высказали 
свое пожелание пойти на завод, к 
станку.

Вечер закончился выступлением 
художественной самодеятельности 
клуба имени Варламова.

Л. Васильев, Ю. Иванов.

Обзор стенной печати

О том, что волнует весь коллектив
Сызранские железнодорожники, 

воодушевленные решениями XX 
съезда Коммунистической партии, 
с большим подъемом соревнуются 
за досрочное выполнение заданий 
шестой пятилетки. Об этом расска
зывают в своей ежедневной стен
ной газете «Вагонник» рабочие, 
инженерно-технические работники 
и служащие вагонного участка 
станции Сызрань 1-я.

Старший бухгалтер тов. Фиру- 
лин в своей статье «Успехи за
крепляются» пишет:

— Решения XX съезда КПСС 
стали законом нашей жиз
ни. Вагонники с огромным 
подъемом борются за досроч
ное выполнение плана шестой 
пятилетки. В январе и февра
ле коллективу присуждалось 
переходящее Красное знамя 
исполкома* горсовета и город
ского комитета партии. Про
изводственные задания ус
пешно выполняются и сейчас.

Мастер тов. Антонов на страни
цах газеты рассказывает о том, 
что достойный вклад в шестую пя
тилетку вносит рабочий тов. Сте
панов. Он освоил три специально
сти — котельщика, слесаря, плот
ника и ежедневно перевыполняет 
нормы в полтора раза. Высокая 
производительность труда у сле
сарей тт. Шмелева, Соловьева и 
Куликова сочетается с отличным 
качеством ремонта вагонов.

Чтобы успешно бороться за 
улучшение количественных и ка
чественных показателей работы 
предприятий, нужно хорошо знать 
экономику производства. Эконо
мист тов. Кременская в заметке 
под заголовком «В кружке по 
изучению политэкономии» сооб
щает:

— Занятия проходят ожив
ленно. Вопросы экономики 
изучаются в тесной связи с 
решениями XX съезда КПСС. 
Слушатели кружка техник 
тов. Егорова и работник отде
ла тов. Волкова выступили с 
небольшими докладами.

В одном из номеров газеты 
контрольный нормировщик тов. 
Васильев рассказывает об агита
торах, которые призваны ярко и 
доходчиво разъяснять рабочим и 
служащим решения XX съезда 
партии:

— Агитаторы цеха планово
го ремонта тт. Чернышков,

Щеголев и другие регулярно 
проводят беседы. Но отдель
ные из них — тт. Лапшин, 
Давыдов, Костина и Клевцова 
недобросовестно выполняют 
партийное поручение. Они уже 
несколько месяцев не высту
пали перед рабочими с бесе
дами.

Партийное бюро должно учесть 
критику стенной газеты и испра
вить положение с агитацией.

Редколлегия стенной газеты оза
бочена и тем, как выполняются ре
шения XX съезда КПСС, как Ме
ханизируются производственные 
процессы и расходуются мате
риалы.

Плотник тов. Богачев в своей 
заметке «О внедрении малой ме
ханизации» указывает, что в дере
вообделочном цехе бездействует 
ленточная пила, долбежный ста
нок неисправен, электрофуганки 
несколько лет лежат в инструмен
тальной кладовой и их не думают 
использовать. Об этом не раз со
общалось в стенной газете, а мер 
по ее сигналу до сих пор не при
нято.

Как видно, хозяйственные руко
водители вагонного участка не 
прислушиваются к критике стен
газеты.

Очень важно то, что в газете по
мещаются материалы на злобо
дневные темы, вскрывающие при
чины возникновения недостатков, и 
указываются пути их устранения. 
Подтверждением этому может 
служить, например, заметка при
емщика тов. Матросова. Он пишет: 

—■ Во время ремонта полы 
вагонов ^ обшивка кузовов не 
разбираются, а разрушают
ся ломами и кувалдами. 
При разборке кузова ваго
на плотники тт. Парамонов и 
Копылов таким образом ис
портили 17 обшивок и до 100 
болтов... Мастерам следует по
думать о создании приспособ
лений для снятия полов и об
шивки кузовов ремонтируемых 
вагонов.

Газета права. Мастера и другие 
командиры производства, сами ра
бочие призваны беречь народное 
добро.

Редколлегии стенной газеты сле
дует пожелать, чтобы она шире 
освещала опыт передовиков, доби
валась действенности своих крити
ческих выступлений.

ТЫСЯЧА ЧИТАТЕЛЕЙ

При горкоме профсоюза работ
ников государственных учрежде
ний существует библиотека, нас
читывающая около 4.000 книг по
литической, художественной и 
научной литературы.

Книгами в библиотеке и через

книгонош пользуется до 1.000 сот
рудников государственных и фи
нансово-банковских учреждений 
города и членов их семей.

При библиотеке имеется читаль
ня, для которой выписывается 13 
журналов и шесть газет.

Черная металлургия в шестой пятилетке
Осуществляя 

ленинскую поли
тику преимущест
венного развития ---
тяжелой индустрии, Коммунисти
ческая партия и Советское прави
тельство уделяют первостепенное 
внимание черной металлургии. От 
роста производства черных ме
таллов зависит развитие всех 
отраслей народного хозяйства.

'Черная металлургия развивается 
в нашей стране такими темпами, 
каких не знает ни одно государ
ство в мире. В прошлом году объ
ем производства стали в Совет
ском Союзе почти в одиннадцать 
раз превысил уровень производст
ва ее в дореволюционной России. 
Только за последнее пятилетие 
производство стали в нйцшей стра- 
не увеличилось на 66 процентов.

Директивами XX съезда КПСС 
по шестому пятилетнему плану 
перед металлургами поставлена 
задача» в 1960 году довести вы
плавку чугуна до 53 млн. тонн, 
стали—до 68 млн. 300 тыс. тонн и 
производство проката—до 52 млн, 
700 тыс. тонн. Для выполнения 
этого задания среднегодовой при
рост производства чугуна должен 
составить 4 млн. тонн, а стали — 
4,6 млн. то<нн. Это значительно пре
вышает прирост производства в 
истекшие пятилетки. Если за до
военные пятилетки в нашей стране

Беседа с министром 
черной металлургии СССР 

тов. А. Г. ШЕРЕМЕТЬЕВЫМ

выплавка стали 
возросла на 14 

млн. тонн, то за 
---  одно шестое пя
тилетие прирост производства ста
ли составит 23 млн. тонн. Наме
ченный в шестой пятилетке при
рост выплавки стали превысит 
уровень производства, достигнутый 
в последние годы черной метал
лургией Англии.

Технический прогресс в маши
ностроении и в других отраслях 
народного хозяйств,а| требует даль
нейшего увеличения производства 
качественной стали. В связи с 
этим в шестой пятилетке наме
чается большой рост выпуска ле
гированной и низколегированной 
стали. Особенно серьезные требо
ваний к черной металлургии 
предъявляет развитие атомной, 
реактивной и ракетной техники, 
химии, радиотехнической и других 
специальных отраслей промыш
ленности. Поэтому в новом пяти
летии должно значительно возра
сти производство нержавеющих 
сталей, жаропрочных сплавов и 
других специальных высококачест
венных видов металла.

Намного увеличивается выпуск 
электростали. В 1960 году вы
плавка стали в электропечах-дол
жна возрасти по сравнению с 1955 
годом на 79 процентов, Возросший 
спрос на легиров1жнные стали по

требует также дальнейшего уве
личения производства ферроспла
вов. Чтобы обеспечить выполнение 
плана выплавки электростали и 
ферросплавов, на заводах Мини
стерства черной металлургии 
СССР будут установлены электро
печи, мощность трансформа
торов которых составит около 1,4 
млн. киловольт-ампер.

Значительная часть прироста 
производства чугуна, стали и про
ката должна быть получен^ за 
счет дальнейшего повышения про
изводственной мощности действу
ющих агрегатов на основе внедре
ния передовой техники и улучше
ния организации производства.

Большие работы предстоит про
вести по улучшению технологии 
доменной плавки. За пятилетие 
увеличится количество печей, ра
ботающих с повышенным давле
нием газа под колошником, широ
ко будет применяться дутье, обо
гащенное кислородом, для выплав
ки ферросплавов. Весьма важным 
делом является также автомати
зация управления ходом домен
ных печей с использованием но
вейшей аппаратуры, в частности, 
счетно-решающих устройств.

В сталеплавильном производ
стве возрастет производительность 
печей за? счет применения кисло
рода для интенсификации процес
са плавки. В 1960 году примерно 
40 процентов стали должно быть 
выплавлено с применением кисло
рода. Для этого потребуется по

строить и ввести в действие не ме
нее восемнадцати кислородных 
станций вместо двух станций, пу
щенных в пятой пятилетке. Серь
езным резервом является заверше
ние перевода мартеновских печей 
на'кладку из высокостойких огне
упоров. Большое значение имеет 
Также внедрение нового способа 
непрерывной разливки жидкой 
стали на специальных установках, 
что позволит получить заготовку 
для прокатных станов без предва
рительного обжатия слитков на 
блумингах.

В шестой пятилетке возрастет 
размах капитального строительст
ва. Предусматривается ввести но
вые мощности по производству 
16,8 млн. тонн чугуна, 15,8 млн. 
тонн стали и 16,3 млн. тонн про
ката. Будет завершено строитель
ство Череповецкого металлургиче
ского завода, Орско-Халиловского 
комбината, развернуто строитель
ство Карагандинского и Западно- 
Сибирского металлургических за
водов, начато строительство двух 
металлургических заводов в Вос
точной Сибири.

Еще больше повысятся техниче
ский уровень и мощность соору
жаемых металлургических агрега
тов. Так, в доменном производст
ве предусмотрено построить зна
чительное число печей с полезным 
объемом 1.513 и 2.000 кубических 
метров. Для сравнения укажем, 
что наибольший объем ныне рабо
тающих доменных печей не пре
вышает 1.386 ‘кубических метров.

В мартеновском производстве на
мечено сооружать печи с весом 
плавки в 250 и 500 тонн в электро
сталеплавильном производстве — 
печи с весом плавки 80 тонн. В 
прокатных цехах будут установ
лены автоматизированные станы 
для непрерывной и полунепрерыв
ной прокатки стали.

Особенно большие задачи стоят 
в области строительства горно
рудных предприятий. Объем капи
тальных вложений в эту отрасль 
в шестой пятилетке должен возра
сти до 20 млрд. рублей, что почти 
в три раза превышает капитало
вложения за пятую пятилетку. 
Появятся рудники на новых ме
сторождениях — Соколовско-Сар- 
байском и Атасуйском в Казах
стане, ¡Качканарском на Урале, 
Коршуновском в Сибири.

Совершенствование техники ме
таллургического производства, 
увеличение объема производства 
металлов должны сопровождать
ся изысканием и созданием новых 
марок сталей, новых видов и про
филей проката, труб и изделий, 
наиболее соответствующих своему 
назначению и требованиям потре
бителя. Только при этом условии 
черная металлургия обеспечит тех
нический прогресс в машинострое
нии, во всем народном хозяйстве.

Работники черной металлургии 
развернули борьбу за осуществле
ние задач, поставленных XX съез
дом КПСС. Они мобилизуют все 
силы, чтобы с честью выполните 
свой долг перед Родиной.
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Завод сборного железобетона должен 
работать на полную мощность

В начале 1956 года в крупней
шей строительной организации 
нашего города —  тресте М  ?4  
вступил в строй действующих за
вод деталей сборного железобето
на с проектной мощностью в 10 
тысяч кубометров в год. Завод 
должен изготавливать кровельные 
плиты всех типов, оконные и двер
ные перемычки, колонны, сборные 
блоки фундаментов весом до че
тырех тонн, панели междуэтаж
ных перекрытий, строительные 
балки перекрытия, детали лест
ничных маршей, подоконные до- 
£ки и многое другое.

В январе— пусковом месяце —  
завод выполнил план изготовле
ния деталей сборного железобето
н а -всего на 48,3 процента, в 
феврале —  на 73 процента. В 
марте план заводом был выпол
нен.

Подсчитав свои возможности, 
коллектив •завода решил дать 
стройкам в 1956 году 1000 кубо
метров сборного железобетона 
сверх плана. Можно не сомневать
ся, 'что даже при существующих 
недостатках, коллектив завода не 
только выполнит, но и перевыпол
нит свое обязательство. Работники 
арматурного цеха при проект
ной мощности в 60 тонн армату
ры в месяц уже сейчас могут вы
давать до 90 тонн арматуры. 
Бригады бетонщиков за сутки 
вместо 30 кубометров дают до 
46— 48 кубометров сборного же
лезобетона.

Коллектив молодого предприя
тия настойчиво добивается выпол
нения и перевыполнения плана. 
На заводе внедряются передовые 
методы труда, проявляется твор
ческая инициатива. В результате 
применения электросварки арма
туры, заменившей ручную вязку, 
высвобождена половина арматур
щиков.

Большую работу по внедрению 
прогрессивной технологии изго
товления бетона проделала на
чальник лаборатории треста тов. 
Стрельченко. Ею был внедрен ме
тод изготовления бетона с химиче-

* скими добавками (хлористого 
кальция и хлористого натрия), 
что дало возможность обойтись 

■-без пропарки, делать бетон при 
-сравнительно низких темпер ату-

рах + 5  и — 8 градусов. После де
сяти дней детали из такого 
бетона приобретают 90 процентов 
проектной прочности. Внедрение 
этого метода дает возможность соз
дать переходящий запас блоков, 
получить большую экономию 
средств и рабочей силы.

Однако на заводе далеко непол
ностью использованы все резервы 
производства, мобилизовав кото
рые, можно значительно увели
чить выпуск железобетона и сни
зить его себестоимость.

Что мешало и продолжает ме
шать заводу работать с еще боль
шей производительностью? Глав
ной причиной невыполнения пла
на в первые два месяца после 
пуска его является отсутствие ча
сти оборудования и  наличие боль
ших строительных недоделок. Так 
и до сих пор не введено в эксплу
атацию бетоно-смесительное отде
ление*, где еще нет дозаторов для 
инертных материалов и дозиро
вочных весов. Отсутствуют шне
ки для подачи цемента, не смон
тирована пусковая и сигнализа
ционная аппаратура, не законче
ны строительно-монтажные рабо
ты на складе инертных материа-

Сэкономлено топлива 
на 13.000 рублей

Передовые паровозники депо 
ст. Сызрань 1-я за счет системати
ческого улучшения технических 
показателей вождения поездов 
добиваются значительной эконо
мии топлива.

Паровозная бригада старшего 
машиниста тов. Константинова, 
сэкономив в прошлом году 200 
тонн угля, взяла на себя в теку
щем году повышенное социалисти
ческое обязательство по дальней
шему сокращению расхода топли
ва. Обязательство бригада с че
стью выполняет: с начала года 
ею сэкономлено угля на 13 тысяч 
рублей.

М. Филаретов.

В НОВОМ МАГАЗИНЕ
Магазин № 11 план товарооборо

та первого квартала выполнил на 
113,1 процента. Хорошо работают 
продавцы магазина тт. Колвина, 
Хожаенко, Кузнецова.

А. Малыгина.

лов. Поэтому для изготовления 
сборного железобетона бетон-сы
рец возят автомашинами со старо
го бетонного узла по цене много 
выше плановой.

Завод не может выпускать мо
заичные детали из-за отсутствия 
шлифовальных станков. Началь
ник «Сантехмонтажа» тов. Анен- 
ков до сих пор не решил вопроса 
об увлажнении пара, поступающе
го в пропарочные камеры, в ре
зультате чего происходит пересу
шивание, «ожег» деталей сборно
го железобетона и понижается их 
качество. Неполностью закончил 
свои работы на заводе участок 
«Электромонтаж» (начальник тов. 
Волков).

Завод пока нерентабелен. В 
январе и феврале текущего года 
им намного превышена плановая 
себестоимость и завод потерпел 
262 тысячи рублей убытка. Убыт
ки явились следствием главным 
образом большой разницы между 
плановыми и фактическими цена
ми на материалы, употребляемые 
заводом для изготовления деталей.

Руководство треста должно сни
зить стоимость материалов и тем 
самым устранить причины, вызы
вающие убытки на заводе сборно
го железобетона. Кроме того, убыт
ки создались еще и в результате 
значительных внутрицеховых 
расходов, связанных с пуском за
вода в эксплуатацию.

Устранить все эти недостатки, 
ускорить установку недостающе
го оборудования на заводе, ликви
дировать убыточность —  дело 
большой и неотложной важности, 
ибо для строительных участков 
треста с каждым днем требуется 
все больше железобетона. Поэтому 
завершению работ, связанных с 
окончанием строительства и мон
тажа завода должно быть уделено 
много внимания со стороны руко
водства треста, партийной и 
профсоюзной организаций. При 
этом условии коллектив завода 
сможет за год выдать не 10, а 
15— 18 тысяч кубометров сбор
ного железобетона, чем и будет 
создана в тресте прочная база для 
индустриальных методов строи
тельства для выполнения государ
ственного плана.

В. Гусев.

Несерьезное отношение к важному делу
В последнее время хозяйствен

ные организации стали больше 
пуделять внимания школам, оказы
вать им помощь в организации 
политехнического обучения, при
вития детям любви к труду.

Большая помощь была, напри
мер, оказана директором сланце
перерабатывающего завода тов. 
Красиным семилетней школе 
№  25 Кашпицского рудника. Ей 
было выделено из директорского 
фонда 6000 рублей, на которые 
приобретены наглядные пособия 
для практических занятий, зву
ковой киноаппарат. Заводская ла
боратория обеспечила школьные 
кабинеты посудой и реактивами. 

^Оказана помощь в оборудовании
* слесарной и столярной маетерских, 

выделен электромотор, настоль
ные тиски, молотки, пилы, зуби
ла и другой инструмент. В бли
жайшее время будет поставлен 
школе токарный станок.

Сейчас в мастерских школы 
^проводятся уроки труда, на кото- 

школьники приобретают 
практические навыки столярйото 
и слесарного дела. Многие уча
щиеся уже £Цюстоятельно умеют 
производить р а ^ ч н ы е  неслож
ные работы. Ученики Субботин, 
.Денисов, Захаров, например, хоро
шо выполняют работы по д аеву .

* Среди их работ мы-видим рйчци,
* ящики, этажерки и т. д. В

сарнои мастерской учениками 
сделано тридцать молотков, элек
тропаяльники и другой инстру
мент.

Строительное управление Каш- 
пирского рудника оказало посиль
ную помощь в оборудовании сле
сарной мастерской семилетней 
школе ¡N1 30 в поселке шахты 
№ 3.

Однако не все предприятия, 
шефствующие над школами, помо
гают последним в этом важном 
государственном мероприятии.

Шахта Л? 1 Кашпирского рудо
управления шефствует над сред
ней школой №  22. Ее руководи
тели заявили, что окажут школе 
всестороннюю помощь и обору
дуют мастерские всем необходи
мым. Дирекцией школы были вы
делены помещения под электрока
бинет и токарную мастерскую, 
но они до сих пор не оборудованы. 
Еще в начале учебного года был 
завезен токарный станок, который 
бездействует по сей день, такая 
же участь постигла и электрока
бинет. Оборудование последнего 
было поручено старшему энерге
тику шахты №  1 тов. Оитникову, 
который ограничился тем, что 
прислал в школу бригаду слеса
рей.

Учебный год подходит к концу. 
Скоро выпускники школы пойдут 
на предприятия и шахты рудни

ка. Но недобрым словом вспомнят 
они своих шефов. К практической 
деятельности они не подготовле
ны, как и выпускники десятых 
классов прошлого учебного года. 
Отдельные из них поступили 
учиться *в институты, технические 
училища. Но те, кто остался на 
руднике, а осталось их много в 
силу своей неподготовленности к 
работе на производстве, стали ра
ботать в канцеляриях, и только 
два выпускника— Тулин и Антро
пов пошли на производство: пер
вый работает учеником слееаря, 
второй— машинистом электровоза. 
Это объясняется отсутствием по
литехнического обучения в школе. 
Нельзя поручать столь важное 
дело людям, вроде Ситникова, ко
торые готовы любое живое дело 
потопить в бесплодных рассужде
ниях и переписке. Об этом знает 
управляющий Кашпирского руд
ника тов. Жуков, который сам 
лично давал ряд указаний по обо
рудованию мастерских школы, но 
и его указания также не выпол
нены.

Шефы школы №  22 должны, 
наконец, выполнить свои обеща
ния и оказать педагогическому 
коллективу настоящую помощь в 
организации политехнизации обу
чения.

А. Счисляев,
заведующий библиотекой 

парткома Ка.

Строителям Новосибирской гидроэлектростанции в нынешнем году 
предстоит уложить 290 тысяч кубометров бетона, произвести на
мыв в русловую и левобережную части плотины большого количе
ства грунта, смонтировать 7600 тонн металлоконструкций. На всех 
участках стройки развернулось соревнование за досрочное выпол
нение плана первого года шестой пятилетки.

НА СНИМКЕ: общий вид работ в котлованах здания ГЭС и водо
сливной плотины.

Фото В. Лещ инского. (Фотохроника ТАСС).

Письма в редакцию
СИГНАЛЫ ОСТАЮТСЯ БЕЗ ВНИМАНИЯ

Покупатели недовольны рабо
той магазина №  46 ОРС’а желез
ной дороги. Заведующая магази
ном Соколова продукты и промто
вары в первую очередь продает 
своим знакомым. Она не впервые 
нарушает правила советской тор
говли. 29 марта в магазин была 
привезена перловая, гречневая и 
овсяная крупы. Овсяную крупу 
начали продавать возчикам, кото
рые ее привезли, и при этом от
пускали им по 10 килограммов, 
по пять килограммов было отпу
щено сторожу Шишковой М. и 
еще нескольким близким людям.

После такой «операции» заве
дующая магазином объявила, что 
крупа вся. Когда же мы про
верили накладную, оказалось, что 
крупы было получено два мешка. 
Попросили книгу жалоб и 
предложений, но Соколова катего
рически отказалась дать ее нам.

Тогда мы составили акт, который 
передали в ОРС и райпрофсож. Ра
нее туда же был передан акт на 
неправильную продажу валенок. 
Акт был вручен заместителю на
чальника ОРС’а тов. Давыдову и  
заместителю председателя рай- 
профсожа тов. Максимову, но мер 
ими до сих пор не принято.

Белый хлеб привозят в магазин 
ежедневно, но в продаже его по
чему-то никогда не бывает.

К магазину №  46 прикреплены  
общественные контролеры, рабо
тающие на пропарочном пункте* 
но они большей частью заняты на 
производстве, а домохозяек рай
профсож не хочет привлекать к 
общественному контролю.

Р. Пазухина, общественный 
контролер, М. Пульканова, 
Р. Вознюк, Л. Михайлова,
3. Макарова, Т. Махалина, 
Р. Додонова, М. Гавриленко, 
домашние хозяйки.

ДРАМАТИЧЕСКОМУ КР УЖ К У  НУЖ НА ПОМОЩЬ
С нового года на гидротурбин

ном заводе был создан драма
тический кружок, руководить ко
торым приглашена домохозяйка 
тов. Гаазе Т. В. К 8 марта кружок 
показал свои две первые работы—  
одноактные пьесы «Предложение» 
Чехова и «Семейные вопросы» 
Талвеста. Первая была показана 
четыре раза, вторая —  три. Спек
такли проводились в клубе заво
да, в цехе №  4, в общежитии, в 
машиностроительном техникуме. 
В этих спектаклях принимают 
участие тт. Корольков, Щербаков 
(инженеры), Мусатова, Харички- 
на (техники), Макеева (сверлов
щица), Рябова (копировщица).

В настоящее время, параллель

но с работой над большой пьесой,

коллектив готовит к 1 мая отры
вок из «Ревизора» Н. В. Гоголя 
и одноактные пьесы «Сердца че
тырех» Ялунера и «Эх, вы !» Еес- 
лера.

Однако в своей работе кружок 
испытывает большие затруднения
из-за недостатка помещения. Ре
петиции проводятся где попал»* 
для спектаклей участники и ру
ководитель приносят необходимые 
вещи из дому. Не хватает также 
костюмов и т. д.

Для того, чтобы кружок йог 
продолжать занятия, завком проф
союза должен обеспечить нор
мальные условия для его работы, 
а директор завода —  выделить 
необходимые для этого средства.

Ф. Щербаков, Б. Гинзбург.

БЕЗЗАБОТНЫЕ ХОЗЯЕВА
В общежитии участка строи

тельно-монтажного управления 
№  5 треста «Союзнефтестройме- 
ханизация» не созданы надлежа
щие бытовые условия. Одеяла не 
менялись и не стираются уже 
более года, сетки у кроватей по
рваны и их приходится соединять 
проволокой.

В общежитие провели радио
трансляционную линию. Жилищ

но-коммунальный отдел аккурат^ 
но взимает плату за пользование 
радиоточками, но большинстве 
репродукторов почему-то молчит.

Изредка к нам наведывается 
комендант тов. Гришин, но толку 
от его посещений нет никакого. 
В общежитии нет чайника, не
редко совсем не бывает дров, кет 
шкафа для одежды.

П. Мазилкик.

НОВЫЕ

Вышли из печати и поступили в 
продажу следующие новые книги: 

Ник. Ушаков. «Свежий вечер». 
Стихи 1950— 1955 годов. «Совет
ский писатель». Москва. 1955 год. 
Цена 1 руб. 90 коп 

Юрий Гайдар. «Рождение сказ
ки». Стихи и поэмы. Авторизован
ный перевод с украинского. «Со
ветский писатель». Москва. 1955 
год. Цена 2 руб. 05 коп.

Хади Такташ. «Стихотворения 
и поэмы». Перевод с татарского

КНИГИ

, Леонида Мартынова. «Советский 
писатель». Москва. 1955 год. Це
на 4 руб. 20 коп.

Сильва Капутикян. «Лирические 
стихи». Перевод с армянского* 
«Советский писатель». Москва. 
1955 го д. Цена 1 руб. 40 коп.

Иосиф Нонешвили. «На земле 
Казахстана». Тетрадь стихов. Ав
торизованный перевод с грузинско
го Михаила Луконина. «Советский 
писатель». Москва. 1955 год. Це* 
на 80 коп.
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Чрезвычайная сессия Всемирного Совета Мира в Стокгольме
Неру о путях создания машиностроительной 

промышленности в Индии 
Ураган в Америке со скоростью 100 километров в час

ОТКРЫТИЕ ЧРЕЗВЫЧАЙНОЙ СЕССИИ ВСЕМИРНОГО СОВЕТА МИРА
СТОКГОЛЬМ, 5 апреля. (ТАСС). 

Сегодня в Стокгольме в помеще
нии винтерпалатцет открылась 
чрезвычайная сессия Всемирного 
Совета Мира.

Работа сессии целиком посвя
щена вопросу разоружения и за
прещения атомного оружия.

На сессию прибыли делегации и 
отдельные лица из более чем 30 
стран, среди них члены Всемирно
го Совета Мира, видные политиче
ские деятели, деятели науки и 
культуры, депутаты парламентов 
различных стран, представители 
международных организаций, ре
лигиозных организаций, участни
ки национальных движений сто
ронников мира, представители па
цифистских, женских, молодеж
ных организаций.

Председательствует на сессии 
вице-председатель Всемирного Со
вета Мира доктор С. Китчлу (Ин
дия) .

С приветственным словом к уча
стникам сессии обратилась видная 
шведская общественная деятельни
ца лауреат международной Ста
линской премии «За укрепление

мира между народами» госпожа 
Андреа Андреен.

Затем выступает председатель
ствующий на сессии доктор С. 
Китчлу, который благодарит уча
стников сессии за честь, оказанную 
ему, — председательствовать на 
данной сессии.

По предложению С. Китчлу, уча
стники сессии почтили память не
давно скончавшейся видной об
щественной деятельницы Ирэн 
Жолио-Кюри.

Доктор С. Китчлу, подчеркивая 
важное значение сессии, говорит, 
что ее участники хотят обменять
ся мнениями с тем, чтобы наме
тить мероприятия по обсуждаемо
му вопросу. Сессия, говорит он, от
кроет путь для действительного со
трудничества всех сил мира, чтобы 
путем координации и объединения 
общих усилий добиться прекраще
ния гонки вооружений.

Председательствующий предо
ставляет слово Дж. Эндикотту 
(Канада), который произносит 
вступительную речь по вопросу о 
разоружении и запрещении атом
ного оружия.

ПОМОЩЬ СОВЕТСКОГО СОЮЗА НАСЕЛЕНИЮ АЛБАНИИ, 
ПОСТРАДАВШЕМУ ОТ СНЕЖНЫХ ЗАНОСОВ

Президиум Красного Креста На
родной Республики Албании выра
зил горячую благодарность Испол
нительному комитету Союза об
ществ Красного Креста и Красно
го Полумесяца СССР за эту по
мощь.

(ТАСС).

Исполнительный комитет Союза 
обществ Красного Креста и Крас
ного Полумесяца СССР выделил 
в распоряжение албанского Крас
ного Креста 40 тысяч рублей для 
оказания помощи населению Алба
нии, пострадавшему от снежных 
заносов.

СТРОИТЕЛЬСТВО В АНГЛИИ ЗАВОДА ПО ПЕРЕРАБОТКЕ НЕФТИ
ЛОНДОН, 5 апреля. (ТАСС). 

По сообщению радио, в Фоли, 
близ Саутгемптона, будет пост
роен завод по переработке 250 

тысяч тонн нефти в год. Он пред

ставляет собой первую очередь 

предприятия по производству син

тетического каучука из нефти.

Строительство обойдется в 9 мил
лионов фунтов стерлингов, и пола
гают, что завод вступит в строй в 
1958 году. Он будет выпускать 
сырье для синтетического каучука, 
а также другие продукты, в 
частности, ¡кухонную утварь из 
пластмассы и искусственное во
локно.

ФРАНКО-ТУНИССКИЕ ПЕРЕГОВОРЫ

ПАРИЖ, 5 апреля. (ТАСС). 
В Париже вчера начались предва
рительные переговоры между 
тунисским министром внутренних 
дел Монжи Слимом и француз
ским статс-секретарем, ведающим 
делами Туниса и Марокко, Але
ном Савари. Как сообщает газета 
«Энформасьон», участники пере
говоров обсуждают вопрос о пе
редаче в ведение тунисских вла

стей полиции и органов безопас
ности. Эти так называемые «ма
лые переговоры» предшествуют 
переговорам, которые в соответст
вии с франко-тунисским протоко
лом от 20 марта 1956 года долж

ны начаться 16 апреля и будут ка

саться вопросов о полномочиях 

тунисского правительства в обла

сти обороны и внешней политики.

БЕЗРАБОТИЦА В АВСТРИИ
Согласно официальным данным, 

в конце марта в Австрии было за

регистрировано 195.419 безработ

ных, что превышает число безра
ботных, имевшихся на конец мар
та прошлого года.

(ТАСС).

ИЗВЕРЖЕНИЕ ВУЛКАНА ЭТНА

Вчера вечером на большом рас

стоянии можно было видеть вер

шину вулкана, объятую пламенем.

РИМ, 5 апреля. (ТАСС). Агент
ство Анса сообщает, что несколь
ко дней тому назад вновь нача
лось извержение вулкана Этна.

Выступление Неру 
на митинге в Аллахабаде

ДЕЛИ, 5 апреля. (ТАСС). Вы- 
ступая вчера на митинге в Алла
хабаде, премьер-министр Индии 
Неру вновь заявил, что Кашмир 
присоединился к Индии, а поэтому 
с юридической и конституционной 
точки зрения он составляет часть 
Индии. Под аплодисменты собрав
шихся Неру заявил, что Н. А. Бул
ганин и Н. С. Хрущев поддержали 
Индию в кашмирском вопросе.

Неру подчеркнул, что Индия на
ходится на пороге промышленной 
революции, основы которой уже 
заложены за последние пять лет. 
Он сказал: «Мы хотим осущест
вить промышленную революцию в 
стране, но мы должны заплатить 
за это тяжелой ценой». Индия до
билась политической свободы, про
должал Неру, но она должна еще 
достигнуть экономической незави
симости. Выполнение пятилетнего 
плана является правильным ша
гом на пути к достижению эконо
мической свободы.

Указав, что по второму пяти
летнему плану предполагается 
создать машиностроительную про
мышленность, Неру сказал: «Если 
мы будем продолжать импортиро
вать машины из-за границы, мы 
обанкротимся. Вот почему нам не
обходимо создать тяжелую про
мышленность». Неру сказал, что 90 
процентов средств для выполне
ния второго пятилетнего плана бу
дет обеспечено индийским народом
и. остальные 10 процентов посту
пят из-за границы в форме эконо
мической помощи.

Возврат помещений 
Компартии США

НЬЮ-ЙОРК, 5 апреля. (ТАСС). 
Компартии США были возвраще
ны помещения захваченные на 
прошлой неделе агентами мини
стерства финансов под предлогом 
неуплаты налогов. Министерство 
финансов сняло также арест с 
имущества газеты «Дейли уоркер». 
Помещения были возвращены по
сле того, как газета внесла залог 
в 3 тысячи долларов.

«Дейли уоркер» расценивает 
возврат помещений Компартии и 
снятие ареста с имущества газе
ты как провал мер, направленных 
против Коммунистической партии 
США.

СТИХИЙНЫЕ БЕДСТВИЯ 
В США

По сообщениям печати, в по
следние два дня в центральной 
части США прошли сильные бури. 
Ветер, достигавший скорости 100 
километров в час, причинил боль
шие разрушения в штатах Север
ной и Южной Дакота, Висконсин, 
Айово, Миссисипи, Теннесси, Ар
канзас, Мичиган, Алабама. Разру
шены сотни домов, ряд промыш
ленных предприятий, линии элек
тропередач.

По неполным данным, убито 44 
человека и более 450 ранено.

Л У Ч Ш И Й  П А Р И К М А Х Е Р

Бригадир парикмахерской № 3 банно-прачечного комбината 
Антонина Степановна Пушка рева умело и культурно обслуживает 
клиентов. Ее бригада не имеет ни одной жалобы от посетителей и 
из месяца в месяц перевыполняет плановые задания.

Из восемнадцати парикмахерских комбината бригада Пушка- 
ревой признана лучшей, ей передан переходящий вымпел «Лучшей 
бригаде».

Антонина Пушкарева неоднократно получала благодарно
сти, награждена почетной грамотой и занесена на доску Почета.

Пушкарева работает в парикмахерской двенадцать леи. За 
эти годы Пушкарева без отрыва от работы окончилф среднюю 
школу, а затем литературный факультет Сызранского учительско
го института.

НА СНИМКЕ: А. С. Пушкарева за работой.
Текст и фото А. Власова.

Соревнования шахматистов
В командном первенстве города 

после трех туров по группе «А» 
лучшие шансы на первое место 
имеют школы №№ 14 и 29, шахма
тисты комбайнового завода и обла
датели кубка первенства прошлого 
года — шахматисты железнодо
рожного техникума. В команде 
школы № 14 чувствуется участие 
и спортивное влияние чемпиона 

области, преподавателя школы С. 
Бондарева. Команда школы № 29, 
представленная одними учащими
ся, показывает положительный ре
зультат благодаря правильной 
тренерской работе сильного шах
матиста Гинзбурга.

В группе «Б» инициативу дер

жат школьники. На первом месте 

команды школ №№ 8 и 3. Не от

стает от них впервые выступаю

щая в городских соревнованиях 

команда артели «Искра».

В республиканском турнире го* 
родов по телеграфу шахматисты 
Сызрани заканчивают в свою поль
зу теоретически важную партию с 
Хабаровском и партию с Белгоро
дом. Строго говоря, последняя 
партия уже выиграна нами, так 
как противник в совершенно про
игрышном положении прекратил 
игру, не оформив лишь формаль
ную сторону дела. От нас партию 
вел коллектив школы № 14 под ру
ководством тов. Бондарева, от Бел
города — коллектив редакции и 
типографии областной газеты, счи
тающийся по своему городу одним 
из лучших. Шахматисты Брянска 
в партии с Сызранью, впредь да 
решения главной судейской колле
гии, имеют шансы на ничью. По- 
прежнему в трудном для нас по
ложении находится партия с Вла
дивостоком.

Б. Аргунов.

Семинары библиотечных работников
Отдел культуры горисполкома 

ежемесячно проводит семинары 
библиотечных работников города. 
В этом году состоялись три семи
нарских занятия, на которых об
суждались следующие вопросы: 
итоги работы XX съезда, работа 
библиотек по пропаганде решений 
XX съезда КПСС и литературы об 
опыте мастера Н. Кораблина, про

паганда производственно-техничен 
ской литературы об опыте новато
ров и др.

На семинарах работают две сек
ции — работников массовых и 
профсоюзных библиотек и ра
ботников детских и школьных:. 
библиотек.

В. Струбалова.

Содержательный вечер
На днях в средней школе № 1 

был проведен вечер на тему: «Ге
роическое прошлое русского наро
да». В нем приняли участие уче
ники 9-х и 10-х классов. Доклад 
на эту тему был подготовлен уче
ником 10-го класса Вячеславом 
Бутиковым.

Доклад сопровождался чтением 
отрывков из произведений, посвя
щенных великим событиям в исто
рии нашей родины. Так, Маргари

та Ховрина прочитала отрывок из* 
стихотворения К- Ф. Рылеева 
«Иван Сусанин». Отрывок из рас
сказа Лидова «Таня» прочитала 
ученица 9-го класса Лариса Борок.

После доклада состоялись игра 
на тему: «Литературные герои» и 
танцы.

И. Виноградов,
учащийся школы № 1 .

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

Г ОСДРАМТЕАТР:
7 апреля
«ЛЮБОВЬ АНИ БЕРЕЗКО»
Начало в 8 часов вечера.

ША ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художествен ный»

Новый художественный фильм 
«БОРЬБА В ДОЛИНЕ» 

«Звезда»
Днем

«Л УРД Ж А  МАГДАНЫ »
Вечером

«ОТЕЛЛО»

Сызранскому стройтресту
№ 112 требуются на постоян
ную работу: ш тукатуры , сте
кольщ ики, разнорабочие.

С предложением обращаться 
в отдел кадров стройтреста 
№ 112.

О запрещении гражданам торговли на колхозных 
рынках города новыми промышленными товарами

Решение исполнительного комитета Сызранского городского Совета 
депутатов трудящ ихся от 30 марта 1956 года.

Исполком городского Совета де
путатов трудящихся решает:

1. Запретить гражданам города 
продажу на колхозных рынках но
вых швейных изделий, тканей, 
обуви, головных уборов, трикотаж
ных изделий и прочих промтова
ров.

2. За продажу новых промтова
ров на рынках г. Сызрани на ви
новных налагать в административ
ном порядке одно из следующих 
взысканий: предупреждение, 
штраф до 100 рублей или исправи

тельно-трудовые работы сроком до 
одного месяца, налагаемые комис
сиями по наложению администра
тивных взысканий при исполкомах 
районных Советов депутатов тру
дящихся.

3. Надзор за выполнением на
стоящего решения возложить на 
органы милиции и дирекции рын
ков.

4. Решение вступает в силу че
рез 15 дней после его опубликова
ния в печати, распространяется на 
территорию г. Сызрани и действу
ет в течение двух лет.

Зам. председателя исполкома горсовета депутатов трудящ ихся
П. Ш И КАЛОВ

Секретарь исполкома горсовета депутатов трудящ ихся
А. ПРОКОПЬЕВ.

К СВЕДЕНИЮ АБОНЕНТОВ ТЕЛЕФОННОЙ СЕТИ Г. СЫЗРАНИ

Сызранская контора связи доводит до сведения руководителей 
предприятий, организаций, учреждений и граждан города, имеющих 

телефонные установки, о том, что с 10 апреля соединение абонентов 

телефонная станция будет производить только после того, как будет 
назван номер телефона, согласно выпущенному «Списку абонентов 

городской телефонной сети».

«Списки абонентов» можно приобрести в конторе связи ежедневно 

с 9 до 18 часов, кроме выходных дней.
Предприятия, организации и учреждения могут приобрести «Список 

абонентов» в счет имеющегося аванса.
Граждане, имеющие квартирные телефоны, «Список абонентов» мо

гут приобрести только за наличный расчет.

(3—1). ,

Ш ея нов Петр Петрович, проживающий в с. Заборовш?. Сызранско
го района, Куйбышевской области, возбуждает дело,** расторжении' 
брака с Шеяновой Анастасией Сергеевной, прожигающей в поселке:- 
«Нефтяников», Сызранская, 2.

Дело подлежит рассмотрению в народном су/& 2-го участка П р о  
мышленного района г. Сызрани.
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